
 

 

 

 

要求路政署全數安裝好深水埗區被拆掉的欄杆 

 

背景： 

          深水埗區有不少路邊欄杆被拆除，據觀察所得是路政署外判承辦商主動拆掉的，原因不

明，範圍有多大，數目有多少，署方從未向本會交待，此舉亦引起市民不必要的誤會，而且

拆除了欄杆的橫支後，令欄杆變得相當危險，其鋒利的角面會傷害途人，儘管最近承辦商以

膠鏈駁上，但完全失去欄杆應有的防禦能力，尤其在車來車往的大馬路上，萬一遇上交通意

外，欄杆的防撞及抵禦力將大大降低。 

 

要求： 

1. 向公眾清楚解釋及交待拆除路邊欄杆的原因及經過； 

2. 向本會承諾立即全數安裝好深水埗區被拆去的欄杆。 

 

文件提交：本文提交深水埗區議會大會，要求路政署必須派決策人員出席 

 

文件提交人：覃德誠 楊彧 何啟明 李庭豐 譚國僑 利瀚庭 李炯 衞煥南 江貴生 徐溢軒 麥偉明 
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